



DIPUTADO EXPRESÓ QUE SE DEBERÍA PRIORIZAR MEJORA EN SISTEMA.

Diputado Longton critica dichos de ministro Gajardo

FUGA. Titular de Justicia destacó mejores cifras que otros gobiernos.

Durante la mañana de ayer, el ministro de Justicia, Jaime Gajardo, en conversación con Meganoticias bajo el contexto de la fuga de los tres reos desde la cárcel de Valparaíso, expresó que “tenemos menos incidentes, como los que ocurrieron en Valparaíso, que los gobiernos anteriores por año”, lo cual generó reacciones en la oposición.

Estos dichos se dieron mientras el ministro explicaba las medidas adoptadas tras la fuga, afirmando que el trabajo del gobierno “ha dado frutos”, ya que estas cifras se dan “a pesar de que tenemos un 40% más de población penal que la que había en los gobiernos anteriores, es decir, más de 20 mil personas”.

REACCIONES

Ante esto, el diputado Andrés Longton (RN), acusó al secretario de Estado de utilizar “el mismo manual odioso de la vocera de gobierno, que ante la incapacidad de hacerse cargo de la crisis carcelaria, culpa o se compara con la administración anterior, no distinguiendo ni contextos ni momentos”.

Longton también recriminó que en la actualidad “tenemos récord de homicidios, de secuestros y delitos cometidos por el crimen organizado, pasando de 38 mil a más de 60 mil presos, presionando el sistema carcelario”.

Además, el parlamentario también puntualizó la situación en la que se encuentra Gendarmería, afirmando que la institución “no resiste más desde todo punto de vista, y

“Tenemos menos incidentes, como los que ocurrieron en Valparaíso, que los gobiernos anteriores por año”.

Jaime Gajardo
 Ministro de Justicia

con un hacinamiento y sobrepoblación que supera el doscientos por ciento en algunas cárceles”.

“Es por eso que el ministro de justicia, en vez de andar prometiendo lo que no puede cumplir, (...) debería poner sentido de urgencia y priorizar un sistema que está a punto de colapsar desde todo punto de vista si no se hace cargo”, finalizó el diputado.

GENDARMERÍA

Sobre la situación de Gendarmería y las medidas anunciadas por el ministro Gajardo, el dirigente de la Asociación Nacional de Funcionarios Penitenciarios (ANFUP), Pablo Araya afirmó que como organización “si bien apoyamos como funcionario las medidas que quiere implementar el gobierno somos super críticos en que esto tiene que ver con cuestiones de recursos, tiene que ver con voluntad política para poder legislar y se puedan inyectar más recursos a Gendarmería”, acusando que la problemática de fondo es “la falta de dotación, estamos hablando de mejoramiento de la carrera funcionaria, mejoramiento de la infraestructura”.